

Cae producción industrial 20%.- Concamin (El Reforma 02/04/09)

Cae producción industrial 20%.- Concamin (El Reforma 02/04/09)Lista entre los obstáculos para hacer negocios la ineficiencia burocrática y la corrupción, así como la falta de financiamiento e infraestructura Lilián Cruz Ciudad de México (2 abril 2009).- Derivado de la crisis financiera y económica, la producción industrial en el País en los tres primeros meses del año cayó un 20 por ciento, aseguró Salomón Presburger, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En conferencia de prensa, dijo que se viene presentando una desindustrialización por diversos factores, entre ellos, el tipo de cambio; ineficiencias estructurales de la economía y malas políticas públicas; competencia desleal, contrabando y seguridad; competencia asiática, y las fluctuaciones económicas y financieras internacionales. El presidente de Concamin destacó que ante este entorno financiero económico difícil, los empresarios enfrentan diversos problemas para hacer negocios en el País. Para Presburger, el peor lastre en todos los niveles de Gobierno en México es la tramitología, lo que inhibe más el ambiente para hacer negocios en el País. Así, la ineficiencia burocrática y la corrupción es, en el 28.1 por ciento de los casos, el principal problema, seguido por el acceso al financiamiento, en el 12 por ciento, la infraestructura inadecuada, en el 10.8 por ciento; el crimen y robo, en el 10.6 por ciento, así como la regulación fiscal, y la regulación laboral en 9.3 y 8.6 por ciento de los casos, respectivamente. Cuestionado sobre las medidas anticíclicas del Gobierno federal, dijo que son positivas, sin embargo, se aplican demasiado lento y tardarán más para reactivar la economía. Presburger destacó el crecimiento económico de China como uno de los principales factores que han provocado la desindustrialización en el País, luego que la participación de esa nación como proveedor de México pasó de 0.6 por ciento en 1993 a 11.2 por ciento al 2008. Avala préstamo del FMI Salomón Presburger, presidente de la Concamin, dijo que la solicitud de préstamo al Fondo Monetario Internacional por 47 mil millones de dólares es positiva para México, pues brinda confianza al empresariado, además de que el costo por esta línea de crédito es muy bajo. Destacó como positivo el actuar del Gobierno mexicano, sin embargo, consideró que las medidas aplicadas contra la crisis deberán extenderse a otros sectores a fin de que los beneficios lleguen a todos los rubros.